



BORDEAUX / OM... LA SUITE

Les Ultras Marseille se réjouissent d'avoir pu faire entendre leurs revendications auprès des différentes parties organisatrices du match Bordeaux / OM.

Ce ne fut pas chose simple, car les premières réactions suite à notre communiqué n'incitaient pas à la confiance quant à une issue positive.

Après une dernière rencontre avec la préfecture de Gironde et, malgré le refus de celle-ci de nous donner plus de places et les mises en garde faites à notre rencontre par l'OM, nous décidons de continuer notre combat en prenant la direction de Bordeaux avec le double de personnes par rapport à notre quota de places.

Une fois arrivés au point de rendez-vous, les responsables de l'OM nous promettent qu'une solution est en cours et que les places manquantes seront données une fois au stade.

Après quelques discussions et autres pressions devant les portes, nous pouvons enfin tous rentrer dans le parcage au bout d'une vingtaine de minutes.

Il s'agit d'une belle victoire et nous remercions tous nos membres qui nous ont suivis jusqu'au bout dans cette lutte et sont montés ce 14 mai dans des cars, sans être sûrs de voir le match.

C'est ensemble et unis que l'histoire continuera !

Liberté pour les Ultras !

Allez l'OM !

ULTRAS MARSEILLE